

W. 5 HH Nov. 1998

Vertrag mit Taiwan abgeschlossen

Bei einem Aufenthalt in der National Taiwan University, der bedeutendsten Hochschule des Landes, unterzeichneten Präsident Prof. Chen und Vizepräsident Prof. Dr. Dr. h.c. Wilfried Hartmann erstmals einen Partnerschaftsvertrag zwischen beiden Universitäten. Innerhalb einer Laufzeit von fünf Jahren sollen Wissenschaftler und Studierende beider Seiten ausgetauscht werden. Während zwei Forscher der Universität Hamburg bereits in diesem Jahr jeweils einen Monat lang in Taipei den Anfang machten – die Universität Hamburg zahlte einen Reisekostenzuschuß –, werden Anfang 1999 zwei taiwanesischen Wissenschaftler in die Hansestadt kommen. Bei seinen Gesprächen berichtete der Vizepräsident auch von der Absicht, in Hamburg ein International Center for Graduate Studies zu errichten. Im Erziehungsministerium bekundete er das Interesse unserer Universität, einen Lektor aus Taiwan für den Chinesischunterricht zu gewinnen, wies aber gleichzeitig auf die Probleme der Finanzierung hin. Prof. Hartmann erfuhr, daß das Ministerium gern mehr Sprach- und Jura-Studierende nach Deutschland schicken möchte.

uni hh